

1年学年だよ

金沢市立浅野川中学校
令和6年6月21日号

働く人に学ぶ会

6月18日（火）に7名の方をお招きして「働く人に学ぶ会」を行いました。各クラス2名の方から、仕事内容や働く上で大切にしていることなどのお話をいただきました。「やりがいとは自分の心を前向きにしてくれるもの」ということや「考え方次第で仕事の結果が大きく変わる」ということなど、みなさんが今の中学校生活に活かすことのできるお話であり、貴重な時間となりました。そして、どの講師の先生方も「1年生のみなさんが顔を上げてしっかりと聴き、積極的に質問をしてくれて、気持ちよく話をすることができました」と言ってくださいました。とてもうれしいですね。また、準備から後片付けまで、一人一人が責任を持って自分の役割を果たし、どのクラスもスムーズに会を進めることができました。1年生のみなさん、また一つ成長できましたね。



「働く人に学ぶ会」みんなの感想より

私が将来の進路を決める上で参考にしたいと思ったことは、…

あの時勉強してたらよかった、と将来思うから今勉強して可能性を広げたい。中学校では最低限の知識を身につけておきたいです。

コミュニケーションを大切にしたいと思いました。どの職業でもお客さんの要望を察して接しているから、自分も誰かの要望などを察して、先の事を考えて行動したいと思いました。

あいさつは大事という言葉です。大人になってもあいさつを大事にしていることに驚きました。どんな人でもあいさつは大事だと思っているんだなとわかりました。

心を前向きにするためには自分でやりがいを見つけることが大切だということです。何かつらいことがあっても、心を前向きにすることが大切で、やりがいをみつけることにより、自分の本当にやりたいことが見つかる気がしたからです。

興味のないことでも、知ってみると興味が出てきたりするものだから、全く知らないものでもとりあえず知ってみるという考えを参考にしたいなと思いました。

「人生は方程式」ということが印象に残りました。どんなに「熱意」や「能力」が高くて「考え方」がマイナスだと仕事の結果がマイナスになるということがわかり、何事にも全力で取り組んでいこうと思いました。